



21. Dezember 2022

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder

*Das Geheimnis der Weihnacht besteht darin,
dass wir auf unserer Suche nach dem Großen und
Außerordentlichen
auf das Unscheinbare und Kleine hingewiesen
werden.*

Und wieder geht kein einfaches Jahr zu Ende. Die Pandemie hatte von uns sehr viele Einschränkungen verlangt. Mit dem unsäglichen Krieg in der Ukraine und dem Terror gegen die Zivilbevölkerung ist eine weitere Belastung durch die zahlreichen Flüchtlinge auf uns zugekommen.

Die weihnachtliche Zeit ist eine Zeit der Einkehr und der Andacht, der Fröhlichkeit wie auch der Stille. Stille und Besinnung, braucht das nicht jeder Mensch? Einmal ganz ruhig werden, den Lärm überhören. Nachdenken über sich und die Welt.

Für das kommende Weihnachtsfest und den Ausklang des Jahres wünscht die CDU Gondelsheim ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2023. Herzliche Glück- und Genesungswünsche gehen besonders an alle Kranken unter uns. Seien sie im kommenden Jahr wieder gesund und munter unter uns.

Mit den besten Weihnachtsgrüßen

Manfred Schleicher
Vorsitzender